

# Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

## Hans Keller-Maag

erfahren durften. Die tröstenden Worte, die vielen Karten und Briefe, sowie die grosszügigen Spenden und Blumen haben uns tief berührt.

Ein grosser Dank geht an Herrn Pfarrer Sebastian Zebe für die einfühlsamen und tröstenden Worte am Grab und in der Kirche.

Ebenso ein herzlicher Dank an die Musikgesellschaft Glattfelden für die schöne musikalische Begleitung der würdigen Abschiedsfeier.

Vielen Dank auch für den bewegenden Fahnengruss am Grab.

Ein spezieller Dank geht an die Spitex Bülach, die Hans während langer Zeit zu Hause fürsorglich betreut haben und an das Pflorgeteam in der Rössligasse, die den lieben Verstorbenen in den letzten anderthalb Jahren so behutsam und liebevoll gepflegt haben.

Besonders danken möchten wir auch Herrn Dr. Patrik Bachmann und vorgängig Herrn Dr. Jürg Zollinger für die langjährige medizinische Betreuung.

Ebenfalls danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, welche Hans auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Bachenbülach, im Dezember 2021



Die Trauerfamilie